

Montag, 29. April 2013



Holten sich den Sieg in der Mannschaftswertung: (von links) Anton Reisinger, Rudolf Stieglbauer, Matthias Probst, Mathias Pinzl und Florian Stieglbauer mit Organisator Erwin Schürzinger. – Foto: Muhr

Gebettelt und gemordet

Feuerwehr siegt bei Grasoberl-Dorfmeisterschaft

Schlatzendorf. Bei der 7. internen Dorfmeisterschaft im Preisgrasoberln begrüßte Organisator Erwin Schürzinger wieder Mitspieler aus den fünf Ortsvereinen. Im Gasthaus Sonnenblick wurde „gebettelt“ und „gemordet“, wie es bei diesem Kartenspiel üblich ist. Am Schluss konnten alle Spieler einen Sach- oder Wurstpreis mit nach Hause nehmen.

Wie in den Vorjahren gab es eine Einzel- und eine Mannschaftswertung. Neuer „Grasoberl König“ wurde Thomas Tetek vor Martin Goham und Mathias Pinzl.

In der Mannschaftswertung setzte sich diesmal die Freiwillige Feuerwehr Schlatzendorf mit den

Spielern Anton Reisinger, Rudolf Stieglbauer, Matthias Probst, Mathias Pinzl und Florian Stieglbauer durch. Die weitere Reihenfolge: Schnupfer Schnitzmühle, EC Schlatzendorf, Veteranen- und Reservistenverein und ESV Schlatzendorf.

Erwin Schürzinger überreichte den Wanderpokal der Dorfgemeinschaft der Feuerwehr. Er bedankte sich bei allen Mitspielern, bei den Spendern der Sachpreise und bei den Auswertern Adolf Stieglbauer und Helmut Grabmeier. Zudem lobte er den Zusammenhalt der Ortsvereine und bedankte sich für die aktive Mitarbeit aller in der Dorfgemeinschaft. – vbb